



Grant Community High School

Boletín del distrito
Febrero de 2024

Página 2
Los Bulldogs en la estatal

Páginas 3-4
Actualizaciones de atletismo
Inscripción en los deportes de primavera

Página 5
Los Business Bulldogs
Club Medioambiental

Página 6
Eruditos del estado de Illinois
Premios Globo de Oro

Página 7
El sello de alfabetización bilingüe
5Essentials

Página 8
Los Talking Bulldogs
Semana Nacional del Asesoramiento
Escolar (NSCW)

Página 9
Baile de invierno
Escuela de verano
Recordatorio dental

Página 10
Exámenes de nivel avanzado

Páginas 11-12
Puntos destacados de la CTE

Página 12
Todo ROJO

Página 13
Exposición de carreras profesionales

Página 14
Miércoles de café

Página 15
Acontecimientos de los Bulldogs

Página 16
El rincón de los consejeros

Página 17
Calendario

Estudiante del mes *Austin Smith*



El estudiante del mes de febrero de Grant Community High School es el estudiante de último año Austin Smith, hijo de Justin y Megan Smith de Round Lake.

Los logros académicos de Austin incluyen haber formado parte de la Sociedad Nacional de Honor durante su segundo año, haber sido el jefe del Comité de Sociales de la Sociedad Nacional de Honor de Arte, haberse ganado su lugar en la Lista de Honor cada semestre, haber ganado el premio AP Scholar con honores y haber sido reconocido como erudito del estado de Illinois. Ha realizado numerosos cursos de nivel avanzado y tiene un notable promedio de calificaciones (GPA) de 4.99.



Sus actividades extracurriculares son fútbol, atletismo y *lacrosse*.

Austin ha participado en numerosas oportunidades de voluntariado y servicio comunitario a través de NHS y NAHS. Ha sido árbitro y entrenador del programa de fútbol Grant Jr. Bulldogs, es mentor de Big Dawg y trabaja de forma voluntaria como entrenador atlético estudiantil en los partidos de baloncesto y, extracurricularmente, en nuestra sala de entrenamiento atlético.

Además de todas sus actividades, Austin trabajó en el muelle de Jet Funn durante el verano. Hoy en día, trabaja como cajero en Panda Express. En su tiempo libre, le encanta disfrutar del fútbol y el arte, y lo podemos encontrar al aire libre en paseos en bicicleta o moto acuática.

En el futuro, tiene previsto realizar una carrera universitaria de 4 años y, luego, asistir a la facultad de medicina para convertirse en cirujano ortopédico. Está analizando las oportunidades que ofrecen University of Iowa, Marquette University e Iowa State University para obtener una licenciatura en Ciencias Biomédicas.

Junta Educativa

Steve Hill, *presidente*
Kathy Kusiak, *vicepresidente*
John Jared, *secretario*

Shelly Booth
Ivy Fleming
Ed Lescher
Bob Yanik



BULLDOGS AT STATE

El equipo de baile obtuvo el 10.º lugar en las finales estatales de baile de la IHSA

Después de una temporada extraordinaria llena de numerosos primeros lugares y una actuación emocionante, ¡el equipo de baile universitario de Grant obtuvo el 10.º lugar en las finales estatales de baile de la IHSA!

Este año, es la séptima vez en la historia de la escuela que nuestros bailarines universitarios calificaron para participar en las estatales de la IHSA. Su temporada ha sido extraordinaria; el equipo estuvo entre los mejores cuatro en cada competición. Cada actuación era mejor que la anterior.



Arriba y abajo:
El equipo de baile de Grant actúa en las finales estatales de baile de la IHSA.



El equipo de baile de Grant actúa en las finales estatales de baile de la IHSA.

No solo obtuvieron el título de campeones de la NLCC 2024, sino que, por segunda vez en la historia de Grant, ¡también fueron nombrados campeones seccionales! Durante ambos días de la competencia estatal de la IHSA, lo dieron todo en sus actuaciones y lo dejaron todo arriba del escenario. Con mejoras en las puntuaciones a medida que avanzaba el fin de semana, el equipo terminó la temporada estatal bien arriba. Ahora, se están enfocando en las nacionales. ¡Asegúrate de seguir a @GrantDanceTeam en Instagram para conocer las novedades sobre su viaje a las nacionales!

El equipo de animadores obtuvo el 15.º lugar en las finales estatales de animación de la IHSA



El equipo de animadores de Grant actúa en las finales estatales de animación de la IHSA.



Arriba y abajo:
El equipo de animadores de Grant actúa en las finales estatales de animación de la IHSA.

¡El equipo de animadores de Grant terminó su temporada en el 15.º lugar en la división mixta a nivel estatal!

Por 18.º vez en la historia de la escuela, nuestros animadores universitarios calificaron para participar en las estatales de la IHSA. Ha sido una temporada llena de determinación, perseverancia y pasión, en la que estos atletas trabajaron para mejorar su actuación y sus habilidades individuales.

Con una victoria en una regional disputada y ubicándose en el 5.º lugar, aseguraron su pase a las estatales. El equipo pisó la alfombra con confianza y realizó una actuación el primer día de la que todos pueden sentirse orgullosos. ¡Felicitaciones al equipo y a los entrenadores por este gran final de temporada!





Noche de agradecimiento a los profesores del programa de lucha libre

El programa de **lucha libre** ha tenido una intensa segunda mitad de temporada. Antes de las vacaciones de invierno, nuestro equipo universitario compitió en la 58.ª Invitacional Annual de Rus Erb y varios Bulldogs se aseguraron un lugar en el podio. Con una victoria en tiempo extra de 5-3, Christian Wittkamp selló su pase a la ronda final. Siguió esforzándose, superando a sus oponentes y terminó el día en el

primer lugar de la categoría de peso de 165 libras. Erik Rodriguez (138 libras) y Vince Jasinski (113 libras) obtuvieron el segundo lugar en sus respectivas categorías de peso después de enfrentarse a competidores fuertes de Batavia y Lane Tech. Grayson Lennon y Landon Jones lucharon con valentía por sus posiciones y demostraron tener mucha fuerza. Después de regresar de las vacaciones, el programa organizó la Invitacional de Lucha Libre del condado de Lake durante dos días. Terminaron el fin de semana con varios primeros puestos, ¡incluidos dos campeones del condado de Lake! ¡Felicitaciones a Ayane y a Vince Jasinski por disputar el primer lugar en sus categorías de peso y el título de campeón! Para cerrar enero, nuestro equipo de lucha libre femenino compitió en las regionales. Ayane Jasinski obtuvo el título de subcampeona, perdiendo una pelea difícil de 3-2 en la final contra la campeona estatal de Bartlett. Con su segundo lugar en las regionales, calificó para participar en las seccionales y competirá el viernes 9 de febrero en Schaumburg High School. Nuestro equipo de lucha libre masculino compitió en la regional de Libertyville y cuatro Bulldogs calificaron para participar en las seccionales. Erik Rodriguez obtuvo el primer lugar y el título de campeón regional, y competirá junto a Adrian Khi, Vince Jasinski y Carter Hutchinson en la seccional de Barrington el 9 de enero. ¡Sigue a Grant Wrestling en X e Instagram para conocer más novedades sobre la temporada!



Campeones del condado de Lake, Vince (izquierda) y Ayane (derecha) Jasinski, con el entrenador Jolcover



Seth Sider

Seth Sider representó nuestro programa de **bolos masculino** en la seccional de Warren durante el fin de semana y tuvo un buen día en las pistas, con un promedio de 193. Si bien no calificó para participar en las estatales, Seth ganó mucha experiencia en su primera seccional, ya que es el competidor más joven de la seccional que GCHS haya tenido. Ahora tiene tres increíbles años por delante en el programa.

Entre su horario de prácticas y partidos, esta ha sido una temporada intensa para el programa de **baloncesto femenino**. No importa cuán lleno esté el calendario, ¡siempre tienen tiempo para celebrar a sus estudiantes de último año! Sus celebraciones se hicieron aún más especiales después de haber ganado contra Antioch.



Estudiantes de último año del equipo de baloncesto femenino (de derecha a izquierda): Jael Ivory, Nevada Holm, Alyssa Sandquist, Abigail Hobbs e Isabella Gomezdelatorre



Will Schubert intenta ganar la posesión de la pelota durante el partido de Grant contra North Chicago.

En sus últimos partidos de enero, el programa de **baloncesto masculino** se enfrentó a tres escuelas de la NLCC. Recibieron a North Chicago y agregaron otro récord a su temporada con el equipo universitario derrotando a los Warhawks 59-51, mientras que Sophomore ganó 69-35 y Freshman, 57-24. Después del partido contra North Chicago, el programa recibió a Grayslake Central. El equipo universitario lideró a los Rams durante la mayor parte de la noche, pero les faltó tres puntos y cerraron el partido en 47-50. Freshman A le ganó a los Rams por 45-32. Viajaron a Grayslake North para su último partido de enero y los Knights superaron a nuestro equipo universitario, pero los equipos de primer y segundo año sumaron victorias para Grant.



Los Business Bulldogs calificaron para las estatales de la FBLA

Los miembros de FBLA compitieron hace poco en la Conferencia Regional del Área Norte. Después de poner a prueba sus conocimientos y habilidades, 39 Business Bulldogs lograron obtener un lugar entre los diez primeros y pasarán a la Competencia de Estatales de FBLA en abril.

Clasificación de la competencia del área norte de GCHS

Primer lugar: Julia Podgorski y Skyler Johnson en Política Pública; Isabella Little en Gestión de la Cadena de Suministro; Diana Ngo en Diseño de Experiencia del Usuario; Ashlin Driscoll y Pam Oropeza en Periodismo de Radiodifusión; Jacki Bendfeldt en Oratoria Pública; y Sophie Lelchuk, Emeri Oliver y Vani Patel en Introducción a la Programación.

Segundo lugar: Isabella Little en Gestión de Recursos Humanos; Melanie Ruiz en Seguros y Gestión de Riesgos; Joseph Reiner e Izzy Ellington en Introducción a los Negocios; Kyle Pohlman en Resolución de Problemas Informáticos; Catherine Fabian en Diseño de Bases de Datos; Kian Korach en Animación Digital; Ava Delgadillo y Chloe Labuca en Diseño Gráfico; Milla Laskosky, Maria Olivares y Angelina Sosa en Análisis de Datos; y Braden Cornell y Melanie Ruiz en Anuncios de Servicios Públicos.

Tercer lugar: Casey McCleery en Periodismo; Joseph Reiner en Introducción a las Matemáticas Financieras; Vic Lin en Servicio al Cliente; y Jasmine Bo, Angela Salamat y Annabelle Smith en Diseño Visual.

Cuarto lugar: Kiara Promenzio Napal en Administración de Atención Médica; Jessi Von Helms en Agronegocios; Zuzanna Janicki en Valores e Inversions; y Zuzanna Janicki, Julia Podgorski y Khushi Viramgami en Estrategias de Redes Sociales.

Quinto lugar: Addison Smith en Introducción a los Procedimientos Empresariales; y Miami De La Rosa y Brooke Horn en Diseño de Sitios Web.

Sexto lugar: Jaelen Cournoyer en Publicidad; Natalia Fafrowicz en Derecho Empresarial; Addison Smith en Introducción a las Matemáticas Financieras; Braden Cornell en Liderazgo Organizacional; e Izabela Podgorski en Introducción a FBLA e Introducción a la Presentación Empresarial.

Séptimo lugar: Catherine Fabian en Diseño de Experiencia del Usuario; Vic Lin en Introducción a la Comunicación Empresarial; y Bloom Dawson y Jessi Von Helms en Plan de Negocios.

Octavo lugar: Nicole Pawlus en Economía.

Noveno lugar: Pam Oropeza en Periodismo.

Reciclaje de pilas para teñir todo de verde

El Club Medioambiental se encarga del reciclaje de pilas. Después de realizar algunas investigaciones, los miembros del club descubrieron que las pilas contienen productos químicos como manganeso, cobalto y níquel, que son perjudiciales para el medio ambiente cuando no se manipulan de forma adecuada. Cuando estos productos químicos se “fugan” de las pilas desechadas, pueden contaminar los sistemas de suministro de agua y los ecosistemas en general.

Para ayudar a detener esta destrucción del medio ambiente, el club ha colocado varios contenedores de basura en toda la escuela para que los estudiantes y el personal puedan desechar sus pilas correctamente. Cuando los contenedores estén llenos, el Club Medioambiental trabajará con Gestión de Desechos para recoger las pilas. Si tienes pilas AA, AAA, C, D o de 9 voltios, pasa por TSI, la biblioteca, el laboratorio de matemáticas o la sala de profesores y deposítalas en el contenedor. Al hacer tu parte para cuidar el medio ambiente, podemos teñir todo de ROJO y VERDE al mismo tiempo.



Contenedor de reciclaje de pilas

Eruditos del estado de Illinois

¡Estamos increíblemente emocionados de compartir que 47 Bulldogs han sido nombrados eruditos del estado de Illinois! El Programa Estatal de Eruditos se otorga a estudiantes de último año de secundaria en función de las puntuaciones en la prueba ACT o SAT, el tamaño de la clase del sexto semestre, el rango de clase sin ponderar y el GPA.

¡Cada estudiante nombrado erudito estatal ha recibido una carta de felicitación y un certificado de logro por este increíble éxito! Ser nombrado erudito del estado de Illinois es un logro sobresaliente, y estamos muy orgullosos de estos Bulldogs por ello.



¡Matthew Warmowski es el ganador del Globo de Oro en estudios sociales de enero!



A lo largo del año escolar, Matthew ha sido un estudiante comprometido y que se esfuerza mucho. No importa la unidad, a Matthew siempre le entusiasma aprender todo lo que pueda y no teme hacer preguntas cuando no entiende algo. A medida que amplía su conocimiento de historia de los Estados Unidos a través del plan de estudios, hace preguntas más específicas que los ayudan a él y a sus compañeros de clase a aprender aún más. La Sra.

Thomas, profesora de Historia de los Estados Unidos de Matthew, dijo que “él se compromete con el contenido a diario. Sin embargo, Matthew va más allá. Creo que su indagación también ayuda a sus compañeros de clase”. Además de su dedicación al aprendizaje, la Sra. Thomas expresó que Matthew “se esfuerza por hacerlo lo mejor posible y es perseverante. ¡Esas cualidades son dignas de reconocimiento!”. Por todas estas razones, Matthew es un ganador meritorio del premio Globo de Oro. ¡Sigue con ese increíble trabajo, Matthew!



El Departamento de Estudios Sociales otorgó a Matthew el premio Globo de Oro.

¡Caleigh Houdek es el ganador del Globo de Oro en Estudios Sociales de febrero!



El Departamento de Estudios Sociales otorgó a Caleigh el premio Globo de Oro.

Al Departamento de Estudios Sociales le entusiasma otorgar el premio Globo de Oro de febrero a Caleigh debido a su pasión por el aprendizaje y su disposición para ayudar a los demás. Cuando la clase aborda contenido nuevo, es evidente que Caleigh no absorbe la información solo para aprobar. Ella va más allá para establecer conexiones entre distintos sucesos y períodos de tiempo, hace preguntas específicas que amplían el alcance del contenido en cuestión y anima a otros estudiantes a participar. Según su profesor, el Sr. Robinson, “ha sido verdaderamente notable presenciar cómo Caleigh ha desarrollado su comprensión y sus puntos de vista sobre nuestro mundo a lo largo del año y cómo quiere seguir creciendo como estudiante para batir récords personales”. Caleigh es una increíble ganadora del premio Globo de Oro y ansiamos ver qué más logra. ¡Felicitaciones, Caleigh!

El sello de alfabetización bilingüe

Grant Community High School ofrece a los estudiantes la oportunidad de obtener el sello de alfabetización bilingüe del estado de Illinois. Este sello es un reconocimiento para los estudiantes que demuestran competencia en inglés y en uno o más idiomas. Cuando se obtiene, el sello en cuestión aparece en el expediente académico oficial y el título del estudiante.

Los estudiantes que obtienen el sello de alfabetización bilingüe también tienen la oportunidad de obtener créditos universitarios por adelantado. Todas las universidades públicas en el estado de Illinois tienen criterios sobre cómo se otorgan estos créditos. Los estudiantes deben consultar el sitio web de la universidad para conocer sus criterios sobre cómo se aplican los créditos en esa institución en particular.

Para calificar para el sello de alfabetización bilingüe del estado, un estudiante de Grant debe obtener una de las siguientes puntuaciones para demostrar que tiene competencia en inglés:

- Obtener una puntuación mínima de 480 en la parte de lectura y escritura basadas en pruebas de una administración oficial de la SAT.
- Obtener una puntuación mínima de 4.8 en la prueba ACCESS.
- Obtener una puntuación de 5 en la prueba de composición del lenguaje y nivel avanzado de inglés.
- Obtener una puntuación de I-5 en la prueba de inglés AAPPL.

También debe obtener una de las siguientes puntuaciones para demostrar que tiene competencia en otro idioma:

- Obtener una puntuación de 4 o más en la prueba de nivel avanzado de español.
- Obtener una puntuación mínima de I-5 en la prueba AAPPL del idioma elegido.

Las fechas de la prueba AAPPL se anunciarán al inicio de cada año escolar. Se anima a los estudiantes que quieran obtener el sello de alfabetización bilingüe a hablar sobre esta oportunidad con su consejero. La prueba AAPPL se administrará en el semestre de otoño para los graduados anticipados y en el semestre de primavera para los estudiantes de último año que quieran obtener este sello. El costo por realizar la prueba AAPPL es de \$20.

Fechas de pruebas

Prueba AAPPL

- 22 de febrero de 2024

Se anima a los estudiantes que quieran obtener el sello de alfabetización bilingüe a hablar sobre esta oportunidad con su consejero. El costo por realizar la prueba AAPPL se puede pagar a través de [RevTrak](#). Para inscribirte en la prueba, también completa la [Inscripción en el examen de competencia lingüística para obtener el sello de alfabetización bilingüe](#).

Encuesta 5Essentials

La encuesta 5Essentials de Illinois se abrió el 30 de enero y permanecerá abierta hasta el 29 de marzo de 2024. Los padres, los estudiantes y los profesores de todo Illinois pueden participar en esta encuesta a nivel estatal. Esta oportunidad permite a los interesados compartir su opinión sobre cuáles son los elementos clave en materia de eficacia escolar en una encuesta sobre Grant Community High School. Como padre, esperamos que aproveche esta oportunidad para expresar tal opinión. Su identidad y sus respuestas a la encuesta se mantendrán completamente confidenciales y nunca serán vinculadas a usted o a su hijo. Según el requisito estatal, los estudiantes y los profesores también completarán la [Encuesta 5Essentials de Illinois](#).

Si tiene alguna pregunta o inquietud, comuníquese con el Servicio al Cliente de 5Essentials llamando al 1-866-440-1874 o enviando un correo electrónico a 5essentials@uchicago.edu.

Los Talking Bulldogs calificaron a las seccionales



Clasificados de los Talking Bulldogs para las seccionales

Para cerrar enero, los Talking Bulldogs participaron en su última competencia de temporada y llevaron a casa un lugar entre los cinco primeros en Comedia Original gracias a Jacki Bendfeldt. Después de su último torneo, el equipo organizó una exhibición de oratoria para presentar su puesta en escena en la ronda y quitarse de encima cualquier nerviosismo restante antes de las regionales. Dejaron impresionada a la comunidad de Grant y, luego, impresionaron a los jueces de la competencia regional. De cara hacia las seccionales, logramos 11 de 14 actos y el PIR avanza, incluidos dobles campeones del torneo. No solo el PIR obtuvo el primer lugar, ¡sino que Sammie Cruz y Jacki Bendfeldt también obtuvieron el primer lugar en sus actos! Sammie compitió y ganó el título de campeona regional en Interpretación Dramática y Prosas, mientras que Jacki obtuvo el título de campeona regional en Interpretación Humorística y Comedia Original.

El equipo competirá en las seccionales en Rochelle High School el sábado 10 de febrero. ¡Sigue a los Talking Bulldogs en Instagram para conocer las novedades sobre su viaje hacia las estatales!

Semana Nacional del Asesoramiento Escolar

Basada en normas y centrada en el estudiante

La Semana Nacional del Asesoramiento Escolar 2024 es del 5 al 9 de febrero. Esta semana se centra en hacer pública la contribución única de los consejeros escolares en los sistemas escolares de EE. UU. y en sobre cómo los estudiantes se ven afectados como resultado de lo que su consejero escolar puede hacer por ellos, y con ellos. A esta semana la patrocina la Asociación Estadounidense de Consejeros Escolares (ASCA), en la que se resalta el increíble impacto que los consejeros escolares pueden tener al ayudar a los estudiantes a lograr el éxito escolar y planificar sus carreras.

Los consejeros escolares en Grant están activamente comprometidos a ayudar a los estudiantes a analizar sus habilidades, fortalezas, intereses y talentos; trabajan en colaboración con los padres mientras enfrentan los desafíos de criar hijos en el mundo actual; se enfocan en formas positivas de mejorar el desarrollo académico, postsecundario y social/emocional de los estudiantes; y trabajan con profesores y otros educadores para ofrecer un sistema educativo en el que los estudiantes puedan alcanzar su potencial y establecer aspiraciones saludables, realistas y optimistas para sí mismos. Los consejeros escolares son educadores certificados y experimentados con una maestría en orientación escolar. La combinación de su formación y experiencia los convierte en una parte integral del programa educativo en su conjunto.



Equipo de asesoramiento de Grant, directora adjunta Geist y la Sra. Wilhelm

Con todo lo que nuestros consejeros hacen para ayudar a los estudiantes a ser exitosos, animamos a todos a tomarse un minuto o dos de su día y escribir una nota de agradecimiento a uno de nuestros increíbles consejeros en el [Formulario de agradecimiento al personal](#). Para obtener más información sobre la Semana Nacional del Asesoramiento Escolar, visita el sitio web de la ASCA: www.schoolcounselor.org.

¡Nuestro baile de invierno con temática de enredados está a la vuelta de la esquina! En vísperas del baile, tendremos una semana repleta de días de disfraces para que todo el mundo se anime a bailar.

La semana arrancará el martes con el Día del Pelo "Enredado". Se anima a los estudiantes a que se hagan peinados creativos, así que agarra todas las gomas y cintas que encuentres para hacerte un peinado épico. El miércoles todo gira en torno a Disney. El jueves es el día de los cuadros escoceses. El viernes, ponte tu mejor ropa violeta y dorada para un día lleno de espíritu enredado.

¡La diversión no termina aquí! Nuestro baile de invierno es el sábado 24 de febrero de 7:00 a 10:00 p. m. en el East Gym. Los estudiantes pueden comprar sus entradas por \$15 por persona, ya sea en línea o en la biblioteca, del 15 al 23 de febrero. Las entradas **NO** se venderán en la puerta. Si los estudiantes quieren ir con un invitado que no asiste a Grant, deben completar el [Formulario de aprobación de invitados al baile](#) y recibir la aprobación por escrito de los decanos **ANTES** de comprar las entradas. Toda persona que asista al baile debe consultar la [Política del baile](#) y el [Código de vestimenta](#).

Con todo lo que ocurre durante la semana, ¡asegúrate de disfrutar de la diversión! Cualquier pregunta sobre el baile de invierno se le debe hacer a la Sra. Gunsauillus enviando un correo electrónico a agunsauillus@grantbulldogs.org.



Winter Dance
"Tangled" with a Twist

February 24
7:00 - 10:00 PM
In the GCHS East Gym

Tickets are \$15
sold between
February
15th-23rd

Información sobre cursos de verano

Los folletos y los formularios de inscripción para los cursos de verano estarán disponibles en la recepción y en nuestro sitio web. Todas las clases se imparten por orden de llegada. No hay reembolsos después del primer día de clase. La escuela de verano es para todos los estudiantes que residen dentro de los límites de asistencia del Distrito 124 y que han completado su primer, segundo o tercer año. Para obtener más información, visita nuestro sitio web (www.grantbulldogs.org) y consulta el siguiente título: [Cursos de verano 2024](#).



ESTUDIANTES DE PRIMER AÑO:
PRESENTEN LA CONSTANCIA
DE NUESTRO
EXAMEN DENTAL

TODOS LOS ESTUDIANTES DE NOVENO GRADO DEBEN REALIZARSE UN EXAMEN DENTAL. LA CONSTANCIA DEL EXAMEN SE PUEDE PRESENTAR EN LA OFICINA DE SALUD DURANTE EL AÑO ESCOLAR CORRESPONDIENTE AL NOVENO GRADO DEL ESTUDIANTE. VISITEN LA SECCIÓN "SERVICIOS MÉDICOS" DE NUESTRO SITIO WEB PARA OBTENER EL FORMULARIO.



Exámenes de nivel avanzado

Los exámenes de nivel avanzado de 2024 se realizarán en las escuelas durante las dos primeras semanas completas de mayo: del 6 al 10 de mayo, y del 13 al 17 de mayo. Todos los saldos de las cuotas restantes se deben pagar antes del 11 de marzo de 2024.

Los estudiantes con un nuevo curso de nivel avanzado correspondiente al segundo semestre (Gobierno de los Estados Unidos o Macroeconomía) deben comunicar a sus instructores si NO quieren realizar estos exámenes de primavera antes del 1 de marzo. Una vez que el estudiante indique que realizará el examen, los padres deben dirigirse a nuestro [sistema RevTrak](#) para pagar por el examen si no se incluyó en el proceso de inscripción de otoño.

Si su estudiante recibe almuerzo gratis o reducido y paga la cuota reducida del examen, comuníquese con la Sra. Jones en nuestra Oficina de Plan de Estudios o por teléfono llamando al 847-973-3800. Trabajaremos con los estudiantes y sus familias para asegurarnos de que cada estudiante calificado pueda realizar los exámenes de nivel avanzado.

Plazos importantes para las inscripciones en exámenes de nivel avanzado:

- Viernes 1 de marzo de 2024: Los estudiantes en cursos de nivel avanzado de solo un semestre deben avisar a los profesores si NO tienen previsto realizar el examen de nivel avanzado.
- Lunes 11 de marzo de 2024: Se debe pagar el saldo restante de todos los exámenes; caso contrario, el examen será anulado y el estudiante perderá la cuota de preinscripción de \$ 40.00.

No dude en comunicarse con el profesor del estudiante o con el Dr. Noisey, director de Plan de Estudios, Enseñanza y Evaluación, si tiene alguna pregunta sobre el programa de nivel avanzado. En nombre de nuestra facultad y la administración, nos gustaría desear a todos nuestros estudiantes éxitos a medida que continúan preparándose para estos importantes exámenes.

Programa de exámenes de nivel avanzado: Mayo de 2024

Semana 1	De mañana: 8:00 a. m.	De tarde: 12:00 p. m.	De tarde: 2:00 p. m.
Lunes 6 de mayo	Gobierno y Política de los Estados Unidos	Historia del Arte Química	
Martes 7 de mayo	Geografía Humana Microeconomía	Seminario Estadística	
Miércoles 8 de mayo	Literatura y Composición Inglesas	Gobierno y Política Comparativos Ciencia Informática A	
Jueves 9 de mayo	Cultura y Literatura Chinas Ciencias Medioambientales	Psicología	
Viernes 10 de mayo	Historia Europea Historia Estadounidense	Macroeconomía Cultura y Literatura Españolas	
Arte y Diseño: El viernes 10 de mayo (8:00 p. m., hora del este) es la fecha límite para que los estudiantes de Arte y Diseño de nivel avanzado presenten sus tres componentes del portafolio final en el portafolio digital de nivel avanzado.			
Semana 2	De mañana: 8:00 a. m.	De tarde: 12:00 p. m.	De tarde: 2:00 p. m.
Lunes 13 de mayo	Cálculo AB y BC	Cultura y Literatura Italianas Precálculo	
Martes 14 de mayo	Literatura y Composición Inglesas	Estudios Afroamericanos Física C: Mecánica	Física C: Electricidad y Magnetismo
Miércoles 15 de mayo	Cultura y Literatura Francesas Historia del Mundo Moderno	Principios de la Ciencia Informática Teoría Musical	
Jueves 16 de mayo	Cultura y Literatura Españolas	Biología Cultura y Literatura Japonesas	
Viernes 17 de mayo	Cultura y Literatura Alemanas Física 1: Álgebra	Latín Física 2: Álgebra	



**CELEBRATE TODAY,
OWN TOMORROW!**

Febrero es el Mes de la Educación Profesional y Técnica (CTE), en el que queremos celebrar las oportunidades que tienen nuestros estudiantes mediante el Departamento de CTE. En los últimos años, nuestro personal ha trabajado mucho para ampliar el acceso y las oportunidades a fin de que nuestros estudiantes exploren sus intereses profesionales y expandan sus capacidades a través de nuevos planes de estudios rigurosos. Durante ese tiempo, nuestro Departamento de CTE ha lanzado cursos de emprendimiento, diseño de aplicaciones móviles, soporte tecnológico, ingeniería y educación. La ampliación de nuestro plan de estudios ha incluido cursos de crédito dual, pasantías y oportunidades para que los estudiantes obtengan credenciales del sector. Estos cambios en nuestro plan de estudios y nuestra atención en desarrollar trayectorias profesionales para nuestros estudiantes han generado oportunidades increíbles para ellos.

En nuestro camino de emprendimiento, los estudiantes han formado parte del plan de estudios de IncubatorEDU durante los últimos cuatro años. En este curso, los

estudiantes pueden tomar una idea para un producto y desarrollar su plan de negocios a través del “modelo de inicio ágil”. A medida que avanzan, nuestros estudiantes pueden interactuar con casi veinte profesionales y líderes del sector para aprender de primera mano cómo establecer y administrar un negocio. Nuestros estudiantes dan a conocer sus planes en presentaciones de productos mínimos viables y, luego, nuevamente en una presentación final ante nuestra



Fabricante de teléfonos móviles



Proyecto Lead the Way

Junta de Asesores, quienes seleccionan el mejor plan de negocios del grupo.

Nuestros futuros ingenieros se han sumergido en nuestro camino de ingeniería a medida que trabajaban en nuestra secuencia de cursos del proyecto Lead the Way. En estos cursos, los estudiantes desarrollan habilidades de pensamiento crítico y habilidades técnicas a fin de prepararse para estudios universitarios en Ingeniería. Los estudiantes interactúan con profesionales del sector a medida que aprenden sobre la carrera de Ingeniería y reciben una opinión profesional sobre su trabajo. En estas clases, los estudiantes trabajan para comprender y utilizar programas de CAD, impresión 3D, programación de brazos robóticos y sistemas de

cinta transportadora, y el fresado de materiales.

Los futuros educadores de Grant han dado un salto hacia sus futuras carreras al formar parte de nuestro nuevo curso de Introducción a la Educación con créditos duales. En el marco de esta clase, nuestros estudiantes realizan prácticas durante casi 60 horas en escuelas asociadas, ayudando a los profesores en sus aulas.

En los últimos cinco años, los estudiantes de nuestra pasantía de Soporte Técnico han obtenido más de 200 credenciales del sector. Estas credenciales incluyen, entre otras, la certificación de Especialista en Microsoft Office y la certificación CompTIA ITF+. Los estudiantes también se certifican para reparar nuestras *chromebooks* y ofrecen un soporte técnico de calidad para resolver problemas de este tipo en toda la escuela. Estos estudiantes han demostrado ser activos valiosos para nuestros profesores y estudiantes en todo el edificio.



TSI

Continúa en la página 12...



Preparación de alimentos

En todas nuestras clases del Departamento de CTE, trabajamos para abrir puertas a oportunidades para que nuestros estudiantes estén listos para la universidad y la carrera profesional. Ya sea que quieras especializarte en carpintería o manufactura y estés analizando nuestras clases de carpintería; arreglar motores pequeños en nuestras clases de Exploración Tecnológica; aprender habilidades culinarias en nuestros cursos de Preparación y Nutrición de Alimentos; o crear la próxima generación de aplicaciones para iPhone en nuestro curso de Diseño de Aplicaciones Móviles, tenemos un camino a seguir para cada estudiante.

¡Animamos a cada estudiante a darlo todo y a aprovechar las oportunidades disponibles a través del Departamento de CTE para prepararse para su lugar de trabajo del mañana! Para obtener más información sobre CTE en Grant Community High School, asista a la Universidad para Padres el 28 de febrero que destacará los programas de CTE en Grant Community High School. Si quiere obtener más información sobre la inscripción en cursos, comuníquese con el consejero del estudiante o con el administrador divisional de CTE, el Sr. Blair Schoell, a quien se le puede enviar un correo electrónico a bschoell@grantbulldogs.org.



Fabricación de moda



KEEP IT RED



Para comenzar con el pie derecho, desafiamos a nuestros estudiantes a otro Desafío de Llegar a Tiempo y la clase de último año estaba decidida a ganar. En las primeras dos semanas de nuestro desafío, los estudiantes de último año se convirtieron en líderes evidentes y mantuvieron su ventaja durante la semana final. Con solo 220 tardanzas, los estudiantes de último año aseguraron su victoria con una fiesta de helados y puntos para la copa Bulldog. Si bien estos estudiantes están ganando un premio a nivel del grado, contamos con premios individuales para otorgar. Todos los estudiantes que no hayan llegado tarde durante el curso del desafío participarán de una rifa para ganar entradas para el baile de invierno. Síguenos en Twitter ([@KeepingItRED](https://twitter.com/KeepingItRED)) para conocer las novedades sobre los ganadores del desafío.



Ganadores de la copa Bulldog de la segunda semana de febrero



Ganadores de la copa Bulldog del segundo trimestre

GCHS está organizando una feria de carreras para todos los estudiantes, desde noveno hasta duodécimo grado, para ayudar a fomentar el análisis de las diversas opciones de carreras disponibles.



GRANT COMMUNITY HIGH SCHOOL

Exposición Anual de Carreras Profesionales 2024

20 DE MARZO DE 2024

De 9:15 a. m. a 3:10 p. m.

*¿TIENES PREGUNTAS? COMUNÍCATE CON BLYTHE MASURA
(CONSEJERA UNIVERSITARIA) ENVIANDO UN CORREO
ELECTRÓNICO A BMASURA@GRANTBULLDOGS.ORG.*

Debes inscribirte. Hazlo antes del 6 de marzo de 2024. ** No se aceptarán inscripciones después de esa fecha. ** Para obtener el enlace de inscripción, haz clic o escanea aquí: [código QR].



LOS REPRESENTANTES DE LAS CARRERAS PROFESIONALES DISPONDRÁN DE UNA MESA DE 8 PIES, ACCESO INALÁMBRICO A INTERNET Y ACCESO A TOMAS DE CORRIENTE ELÉCTRICA SI ES NECESARIO. TAMBIÉN SE SERVIRÁN EL ALMUERZO Y BOCADILLOS.

Miércoles de café



LA CAFETERÍA DE FOX LAKE

¿NECESITAS UN CAFÉ ENTRE SEMANA?
¿QUIERES RETRIBUIR A LA COMUNIDAD?
¡HAZ LAS DOS COSAS A LA VEZ!

TODOS LOS MIÉRCOLES DE 7:00 A. M. A 9:30 A. M.

Menciona a Grant Community High School al hacer tu pedido y la cafetería donará el 5 % de los ingresos a la GCHS Foundation.

Acontecimientos de los Bulldogs

El equipo académico en la conferencia



El equipo académico universitario compitió en Grayslake Central a principios de febrero para su torneo anual de la NLCC. Vencieron a Central en la semifinal y, luego, derrotaron a Wauconda por el título de la conferencia. Terminaron la temporada con un récord de conferencia de 19-1 y ahora están preparándose para las regionales en marzo.

Los Bulldogs crean tarjetas de San Valentín para adultos mayores



Como parte de la campaña del senador Craig Wilcox de crear tarjetas de San Valentín para adultos mayores, nuestros profesores de inglés les dieron a los estudiantes tiempo para crear sus propias tarjetas. Nuestros estudiantes se divertieron mucho y crearon tarjetas muy creativas para los miembros de nuestra comunidad.

Los matemáticos obtuvieron los mejores lugares



¡Nuestros matemáticos han estado ocupados! Organizaron la Competencia de Matemáticas de la NLCC y obtuvieron el 3.º lugar con puntuaciones de nuestros equipos de Geometría, Álgebra 2, Precálculo, el equipo de 8 personas de primer y segundo año, el equipo de 8 personas de tercer y cuarto año, y nuestro equipo de Calculadora. En la categoría individual, Jirah Lanzar empató en el 3.º lugar en Álgebra 2 y ¡obtuvo la Calculadora de Oro por su increíble desempeño! Durante el fin de semana, hicieron un viaje a Hononegah para asistir a un torneo invitacional y obtuvieron el 4.º lugar. Además de su posición en equipo, Taiseer Mumin se aseguró el 1º lugar en Álgebra 2, y nuestro equipo de Álgebra 2, compuesto por Mumin, Evan Weisheit, Hunter Seymour, Jirah Lanzar y Colin Nooridyke, obtuvo el 2.º lugar.

Myles y Zach en la ILMEA



Myles Foreman y Zach Langhoff fueron seleccionados para representar a Grant en el coro de honor del estado de la ILMEA el 24 de enero. ¡No solo estos talentosos Bulldogs pudieron trabajar con profesionales de la música como parte de su experiencia en la ILMEA, sino que también pudieron actuar junto a los mejores cantantes de secundaria del estado!

Los Marching Bulldogs visitan Gavin



Nuestros Marching Bulldogs tuvieron el privilegio de actuar para los estudiantes y el personal de Gavin South, ¡y fue una experiencia increíble para todos! Gracias a todos los miembros del personal que hicieron esto posible y ayudaron a reunir a nuestros estudiantes de marcha.

El rincón de los consejeros

Citas para la selección de cursos

Actualmente, los consejeros trabajan con los estudiantes de primer y segundo año para que elijan los cursos del año académico 2024-2025. Todos los estudiantes se reunirán con su consejero escolar a fines de febrero y revisarán el curso para el próximo año. Las selecciones de cursos se enviarán a casa por correo a mediados de marzo. Los estudiantes que quieran hacer cambios pueden comunicarse con su consejero escolar antes del 22 de marzo de 2024.

Semana Nacional del Asesoramiento Escolar (NSCW): Recursos en línea:

La NSCW 2023 (del 5 al 9 de febrero) se centra en la contribución única de los consejeros escolares en los sistemas escolares de Estados Unidos. Esta semana, patrocinada por la ASCA, destaca el increíble impacto que los consejeros escolares pueden tener al ayudar a los estudiantes a alcanzar el éxito escolar y planificar una carrera.

- [Junta Universitaria](#)
- [ACT](#)
- [Khan Academy/Preparación para la SAT](#)

Cursos de verano:

La inscripción en los cursos de verano está abierta en línea para ganar y recuperar créditos. Consulta el [sitio web de Grant](#) para obtener más información y enlaces de inscripción.

FAFSA:

La clase de graduación de 2024 debe completar la [Solicitud gratuita de ayuda federal para estudiantes \(FAFSA\)](#), la [Solicitud alternativa para estudiantes de Illinois](#), o bien una exención que indique que el estudiante no solicitará una FAFSA. Consulta a tu consejero escolar si tienes alguna pregunta.

Novedades del Centro de Carreras:

[Boletín informativo de febrero](#)

Grupo de Estudiantes de Primera Generación:

Si eres parte de la clase de 2025 y eres un estudiante de primera generación, es decir, eres el primero en tu familia en asistir a la universidad, comunícate con la [Sra. Schaefer](#), la [Sra. Gill](#) o la [Sra. Smith](#) para unirse al Grupo de Estudiantes de Primera Generación. Este grupo ayuda a los estudiantes a transitar el proceso de ingreso a la universidad y está listo para ayudar a responder todas las preguntas que puedas tener.

Recordatorios:

- Las solicitudes de graduación anticipada se deben entregar a los consejeros antes del 15 de marzo de 2024.
- El plazo para hacer cambios en los cursos del año 2024-2025 es hasta el 22 de marzo de 2024.



C A L E N D A R I O

Febrero

02/05	Inicio de la Semana Nacional del Asesoramiento Escolar (02/05-02/09)
02/07	Reunión de mejora escolar, 9:25 a. m. (hora de inicio flexible) Informes de progreso
02/14	Reunión de mejora escolar, 9:25 a. m. (hora de inicio flexible)
02/15	Comienzo de la venta de entradas para el baile de invierno Reunión de la Junta Educativa
02/16	Día del Personal del Instituto; los estudiantes no asisten
02/19	Día del Presidente; escuela cerrada
02/21	Reunión de mejora escolar, 9:25 a. m. (hora de inicio flexible)
02/22	Prueba para obtener el sello de alfabetización bilingüe Best Buddies en Wauconda
02/23	Último día de venta de entradas para el baile de invierno
02/24	Baile de invierno
02/26	Comienzo de la temporada de sóftbol, béisbol, <i>lacrosse</i> , bádminton, fútbol femenino y tenis masculino
02/28	Reunión de mejora escolar, 9:25 a. m. (hora de inicio flexible) Universidad para Padres: Educación Profesional y Técnica

Marzo

03/04	Comienzo de la temporada de vóleybol masculino
03/06	Reunión de mejora escolar, 9:25 a. m. (hora de inicio flexible) Concierto Música en Nuestras Escuelas
03/08	¡Grant tiene talento!
03/11	Vence el pago del saldo para realizar el examen de nivel avanzado
03/12	Blood Drive
03/13	Reunión de mejora escolar, 9:25 a. m. (hora de inicio flexible) Informes de progreso
03/14	Sesión de la serie de la Universidad para Padres sobre aprendizaje socioemocional (SEL): tecnología y salud emocional
03/15	Vence el plazo para presentar solicitudes de graduación anticipada
03/20	Reunión de mejora escolar, 9:25 a. m. (hora de inicio flexible) Exposición de carreras profesionales
03/21	Reunión de la Junta Educativa
03/22	Vence el plazo para realizar cambios en cursos del año escolar 2024-2025
03/25-03/29	Vacaciones de primavera

Abril

04/03	Reunión de mejora escolar, 9:25 a. m. (hora de inicio flexible) Universidad para Padres: la Semana del Escritor Ceremonia de inducción a NHS
04/10	Pruebas PSAT/SAT Feria de atletismo y actividades (clase de 2028)
04/17	Reunión de mejora escolar, 9:25 a. m. (hora de inicio flexible)
04/18	Reunión de la Junta Educativa
04/19	Informes de progreso Noche de estreno de Annie (musical de primavera)
04/20	Evento del festival y adopción de Fido (conexiones caninas)
04/24	Reunión de mejora escolar, 9:25 a. m. (hora de inicio flexible) Universidad para Padres: Noche de Ayuda Económica (estudiantes de primer año)